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据介绍，南京南站初步

设计差不多已出台，但尚未
通过有关部门的审查，施工
图也没有开始设计，而且前
几个月新的拆迁评估标准刚
出来，征地拆迁还没有启动，
另外，招标也没有开始。

南京南站位于机场高速

以东，宁溧路以西，绕城公路
以南雨花台区单家楼附近，占
地面积约2平方公里，站房面
积约3.5万平方米，规模是现
有南京站的6倍。计划设南北
两个广场，北广场面向主城，
南广场面向东山新市区。站内

设有两座天桥，一个出站地
道，采用高站台和无站台柱雨
棚，车站下方设有地铁一号线

站台，结构与现有南京站类
似，建成后乘客可依照“高进

低出”的原则，与其他交通工
具实现无缝对接。

至于未来的南京南站长
什么样，该人士表示会采取全
球招标的形式筛选确定。
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据介绍，现在的南京火

车站仅有一条京沪铁路干
线，每天京沪线上经过的列
车达到180余趟，而南京南
站未来拥有 5条高速铁路
线：京沪高速铁路、沪汉蓉铁
路、沪宁城际铁路、宁安城际
铁路及宁杭城际铁路，将分

流80%以上的客流。目前，京
沪高铁、沪汉蓉铁路、沪宁城
际已经正式立项，而宁安、宁
杭线路走向还在调整中。

有关人士还告诉记者，
这五条线都是高等级的铁路
线，京沪高铁是一条快速干线，

时速350公里，沪汉蓉是国家
“四纵、四横”快速路网的一
横，对促进苏中地区的发展会
产生积极的影响，设计时速为
200公里。宁杭、沪宁、宁安为高
速城际铁路，设计时速分别为
200公里、250公里、200公

里。预计到2020年，南京铁路
枢纽将日发送客车526对，其
中南京站149对，而南京南站
将达346对。
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昨天，记者从设计方的推

荐方案上看到，京沪铁路、沪
宁城际铁路等都从南京东的
仙西地区经紫金山、沧波门，
与京沪高速铁路、沪汉蓉铁路
并行一段进入南京站。而宁芜
铁路则从沧波门向南改道，沿
绕城公路绕行，上跨运粮河、

秦淮河、双龙街，与其它线路
并列进入南京南站，避开主城
区。据透露，2010年南京南站
启用时，宁芜铁路也将同时完
成搬迁工作。
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随着五条快速铁路线的

“入驻”，南京作为国家级铁
路枢纽的地位日益凸显。那
么现有的南京站如何处置，
昨天，南京规划设计院有关
人士告诉记者，有种设想是在
南京站与南京南站间用一条
连接线串起，另一边借助沪汉

蓉连接线，把南京南站、南京
站连接成“环”，加上沪宁高
铁线，形成“一环一线”格局，
这样的好处就是货运也可借
助高速运营。不过，对此，一位
不愿透露姓名的权威人士表
示，这个方案目前争议较大，

规划中也没有南京站与南京
南站的这条连接线。
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进入可行性研究阶段，开工尚早
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记者昨天在金贸里看
到，因为路面铺设的是跟步
行街一样的石板路面，大量车

辆进出碾压后，已经出现了大
量破碎处，坑坑洼洼的路面极
其难行。据新管办有关负责人
表示，这些问题都是建设部门
的事情，他们已经多次报告，
施工单位可能会在近期前来
更换路面石板。
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昨天早上，南京市民黄女
士像以前一样，驾车来到位于

新街口的单位上班，由南往北，
一路沿着洪武路行至淮海路左
转后，黄女士准备从正洪里路
口进入单位停车库，哪想到走
到路口，才发现有个绳子拦在

那里，施工人员说不允许通行。
没有办法，黄女士只好前行，围

着新街口商圈转了一圈后，从
洪武路金贸里路口拐了进去。
但因为只有一个路口，路口等
待进入车库的车子明显多了不
少，黄女士一直排了十几分钟

的队，才勉强进入了车库。
据悉，这几天，因为中央

商场扩建工程临近尾声，施工
单位临时在正洪里两端拉起
了绳子，阻止车辆和行人通
行。短短两天时间便引致金贸
里车辆更加难行。
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“我看到你们的报道
了，这几天一直在讨论新

街口实施单行的问题，但
这个问题不现实！”昨
天，新管办执法队的张姓
指导员在接受记者采访
时说，正洪里这条街原本
规划的就是步行街，只是
因为中央商场的四期扩
建改造，为疏导车辆才临

时取消了步行。
据其介绍，正洪里当

时确实是按步行街方案
设计建造的，而且还在路
的中线上建造了 6块广
告路牌。张指导员说，客
观地讲，如果拆掉广告路

牌实施单行，必将会大大
提高车辆的通行能力。但
他表示，这条路是规划局
设计规划的，他们无权拆
除。因此，到10月 1日
前，该路将恢复步行街。

快报在此前的系列报
道中一再谈到读者反映的

人车大战、交通混乱的问
题，尤其是临近“十一”黄

金周，百万客流涌向新街
口，如果正洪里恢复步行，
造成金贸里混乱和拥堵，究
竟谁来管呢？记者昨天得到
的回答竟然是 “车辆不归

我们管，新管办的权限和
管理范围主要是行人和
店家。”张指导员说，金贸
里本来也是按步行街来
设计的，当时规划和交管
部门都应该参与，但是后
来还是对车辆采取了放

行措施，因为不放行，东
宇大厦、万达购物广场和
中央商场三家的车库就
无法利用，只能闲置。张
指导员说，放行以后就应
该由交管部门来管，而不是
他们来管。
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